

Fecha: 05-06-2025  
Medio: Las Últimas Noticias  
Supl. : Las Últimas Noticias  
Tipo: Cartas  
Título: **CARTAS: Restitución de salarios**

Pág. : 24  
Cm2: 54,4  
VPE: \$ 299.077

Tiraje: 91.144  
Lectoría: 224.906  
Favorabilidad:  No Definida

## Restitución de salarios

Importante será que, una vez destituidos los funcionarios públicos que viajaron al extranjero haciendo uso de licencias médicas, también se persiga la restitución de los salarios que percibieron durante este tiempo. Es importante remarcar que, sólo en 2023 y Fonasa, el gasto en licencias médicas para funcionarios públicos totalizó 1.543 millones de dólares (estimación de Horizontal). ¿Se puede imaginar cuánto es el perjuicio total de este fraude en las arcas de todos los chilenos? Perseguir la restitución de estos fondos no es un capricho ni una venganza, sino un imperativo moral y una obligación con todos quienes pagamos impuestos. Es hora de tomarse en serio la defensa del interés público.

*Ignacio Tobar*